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Zitat von Collin 

Ich gönn es Pino. Schön zu sehen was er noch erreicht hat. Wäre schön wenn er als
"Standby-Profi" zurückkommt und mit seiner Routine dem Team weiterhelfen kann. Ob
es für die Bundesliga aber noch reicht, da bin ich ein wenig skeptisch. Was man nicht
vergessen darf, dass in Argentinien ein anderes Niveau herrscht, gerade auch was das
Spieltempo betrifft. Trotz allem freut es mich ungemein für ihn. Fand ihn in beiden
Spielen recht souverän, abgesehen von der misslungenen Grätsche vorm 0:1 Gestern.
Ich könnte mir vorstellen, dass im Hintergrund sogar schon Gespräche über eine
Rückkehr laufen, wenn ich sein Interview letzte Woche richtig deute. Für Leibold wäre
es mit Sicherheit kein Schaden wenn Pino wieder hier wäre.

Welches Interview meinst Du?

Gibts nen Link oder kannst Du sagen wo bzw. welcher Satz für Dich hier eine Andeutung war?
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